

Dipanggil Polisi,

Amien Rais Kumpulkan Tim Hukum Prabowo - Sandi

Reporter: Budiarti Utami Putri

Editor: Amirullah

Senin, 8 Oktober 2018 17:24 WIB



Ketua Dewan Kehormatan Partai Amanat Nasional, Amien Rais menghadiri acara Ijtima' Ulama Gerakan Nasional Pengawal Fatwa di Hotel Menara Peninsula, Jakarta, Jumat, 27 Juli 2018. TEMPO/Dewi Nurita

TEMPO.CO, Jakarta - Tim hukum dan advokasi Badan Pemenangan Nasional Prabowo Subianto - Sandiaga Uno menggelar pertemuan pada sore hari ini, Senin, 8 Oktober 2018. Sekretaris Jenderal Partai Amanat Nasional (PAN) Eddy Soeparno mengatakan pertemuan ini digelar atas undangan Ketua Dewan Kehormatan PAN [Amien Rais](#).

Baca: [Setelah Amien Rais, Pelapor Hoax Ratna Sarumpaet Dipanggil Polisi](#)

Eddy berujar tim hukum dan advokasi akan memberikan masukan kepada Amien, yang dipanggil kepolisian untuk diperiksa menyangkut penyebaran kabar bohong Ratna Sarumpaet.

"Termasuk juga nanti memberikan pendampingan pada Pak Amien Rais ketika beliau datang memenuhi panggilan kepolisian," ujarnya di Jalan Daksa I, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Senin.

Sebelumnya, Amien Rais dipanggil Kepolisian Daerah Metropolitan Jaya pada Jumat, 5 Oktober 2018. Namun Amien tak hadir memenuhi panggilan polisi. Kepolisian menjadwalkan pemanggilan kembali Amien pada Rabu, 10 Oktober 2018.

Baca: [Ratna Sarumpaet Ditahan, Hanum Rais Akan Diperiksa Polisi](#)

Eddy mengatakan Amien akan memenuhi panggilan tersebut. Dia berujar pertemuan hari ini membahas hal-hal yang perlu dipersiapkan untuk menghadapi pemeriksaan itu.

Eddy pun mengklaim Amien tak hadir pada Jumat pekan lalu lantaran sibuk. Dia berujar pemanggilan itu juga mendadak. "Pada saat itu, jadwal Pak Amien memang sudah sangat padat, tidak bisa ditinggalkan," ucapnya.

Tim Prabowo:

Ratusan Advokat akan Dampingi Pemeriksaan Amien Rais

Reporter: Budiarti Utami Putri

Editor: Amirullah

Senin, 8 Oktober 2018 20:26 WIB



Wakil Presiden Jusuf Kalla bertemu Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah periode 1995-2000, Amien Rais, dalam acara halalbihalal PP Muhammadiyah, Jakarta, 4 Juli 2018. Setwapres RI

TEMPO.CO, Jakarta - Badan Pemenangan Nasional Prabowo Subianto dan Sandiaga Uno menyiapkan advokat untuk mendampingi [Amien Rais](#) dan anggota tim pemenangan, Said Iqbal, yang dipanggil kepolisian terkait kasus Ratna Sarumpaet. Tim advokasi dan hukum badan pemenangan, Habiburokhman, mengklaim sudah ada ratusan advokat yang mendaftar untuk ikut mengawal kasus itu.

Baca: [Dipanggil Polisi, Amien Rais Kumpulkan Tim Hukum Prabowo - Sandi](#)

"Kalau advokat itu kami repot, banyak. Jadi mungkin, *so far*, teman-teman yang mendaftar sekitar 300-an," kata Habiburokhman di Jalan Daksa I, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Senin, 8 Oktober 2018.

Politikus Partai Gerindra ini pun memperkirakan masih akan ada advokat-advokat lain yang ingin bergabung mendampingi Amien dan Said. Hal ini disampaikan Habiburokhman sesuai rapat tim advokasi dan hukum Badan Pemenangan Nasional Prabowo-Sandiaga yang berlangsung sejak Senin sore.

Dalam pertemuan itu, tim membahas pemanggilan kepolisian terhadap anggota badan pemenangan yang akan diperiksa soal kabar bohong pemukulan dan penganiayaan Ratna Sarumpaet. Dua anggota badan pemenangan yang sudah menerima panggilan polisi ialah anggota Dewan Pembina Amien Rais dan juru debat Said Iqbal.

Baca: [Polri Imbau Tak Ada Pengerahan Massa dalam Pemeriksaan Amien Rais](#)

Amien akan diperiksa pada Rabu, 10 Oktober 2018; sedangkan Said dijadwalkan menjalani pemeriksaan Selasa besok. Sebelumnya, Amien dipanggil kepolisian pada Jumat, 5 Oktober lalu. Namun, Ketua Dewan Kehormatan PAN ini tak hadir. Sekretaris Jenderal PAN Eddy Soeparno sebelumnya mengatakan, Amien tak hadir lantaran padatnya kesibukan.

Habiburokhman mengatakan, Amien dan Said sudah berujar bakal memenuhi panggilan itu. "Pak Amien sendiri sudah menyatakan akan hadir pada hari Rabu yang akan datang," ujarnya.
